sont d'ordinaire les méandres du Jourdain, mais il semblent qu'en ce jour, comme jadis au temps de la Bible, la main de Dieu avait passé par là, et que sur son pasage Notre-Seigneur avait semé la joie et la paix. Dans le silence de la nuit les hymnes et les cantiques joyeux retentirent longtemps, et Dieu dut sans doute bénir de si heureux et si aimables commencements.

Que cette bénédiction s'étende à tous ceux qui ont travaillé et qui ont favorisé cette belle fête, et qu'elle inaugure pour la nouvelle et florissante paroisse de Sainte-

Véronique une vie de paix et de prospérité.

UN TÉMOIN.

OUVRAGE UTILE

ORGANISATION POLITIQUE ET ADMINISTRATIVE DU CANADA, par C.-G. Magnan.

Joli petit volume de cent pages, à l'usage des candidats au brevet d'enseignement, et préparé conformément aux règlements officiels concernant le Bureau Central des Examinateurs Catholiques.

En vente chez MM.J.-A. Langlois & fils, libraires, Québec, et chez les libraires de Montréal. Prix : 25c l'unité, \$2.50 la douzaine.

AUX PRIERES

Mme Léandre Hainault, née Célina Bérard, décédée à Saint-Cuth beit.

Sœur Marie de Sainte-Mathilde, née Marie-Héléna Desautels, professe de chœur des Sœurs de Sainte-Croix et des Sept-Douleurs, décédé à Saint Albans, Vt.

Melle Elmire Delinelle, décédée au Monastère du Bon-Pastéur, à Montréal.

M. Alphonse deMartigny, décédé à Montréal.

Frère Camille, des Frères de Charité de Saint-Vincent-de-Paul, décédé à Anvers, Belgique.